



パナソニック 松愛会 西中国支部 会報



会員数210人(8月1日現在)

発行者 高木信行 編集者 村上邦忠

5月に支部大会のイベントとして、被爆体験者の方から当時のお話を聞きました。原爆が投下された時、私の両親は呉市に住んでいましたので直接の被害は無く、きのこ雲を見た事と多くの人が逃げて来た様子を聞いた事がありますが、その事を自分の子どもにちゃんと伝わったかと思うと疑問でしたので、妻子も一緒にお話を聞きました。お話をされた人は私が個人的にお世話になっている人で現在91歳。広島で行われる来年のG7サミットでも話したいと活動されています。今核兵器の使用を匂わすロシアや北朝鮮にも聞いて欲しいと思いました。

私も広島県人としてなんらかの平和活動をと思い、毎年8月に行われる平和コンサートに出演していますが、この方には頭が下がる思いです。

まだ、コロナ感染が終息しそうにありません。皆さんは大丈夫でしょうか。残念ながら私は7月25日に陽性の診断を受け、10日間の自宅療養を経験しました。幸いにも症状は熱と鼻水程度で済みましたが、熱で頭がハッキリしない中で発症2日前に接触した人の連絡や自分が予定していた行事への参加キャンセル手続きなど大変でしたし、家族も外出自粛で迷惑をかけてしまいました。8月6日現在まだまだ感染者数は増加傾向です。どうか皆様ご自愛してください。



村上支部役員

友愛訪問

9月

宮地 秋義さん	92歳	広島西部
福島 怡肖さん	81歳	
山本 勝人さん(喜寿)	77歳	山口

お誕生日おめでとうございます！各支部役員からお電話にてご連絡させていただきます。

10月

横谷 勇三さん	83歳	広島西部
永易 雄介さん	82歳	
金森 秀夫さん(卒寿)	90歳	
矢原 邦俊さん	81歳	
河上 英二さん(喜寿)	77歳	山口
下村 誠さん(喜寿)	77歳	

金婚おめでとうございます！

岡野 又彦さん	富永 俊夫さん	河上 英二さん	荒瀬 祥一さん	柴田 行洋さん
---------	---------	---------	---------	---------

弔事のご連絡

6月18日 雜賀 弘吉さん(享年84歳)

7月10日 西尾 愼男さん(享年89歳)

ここよりご冥福をお祈り申し上げます

パナソニック松愛会設立50周年を迎え、当支部 歴代の支部長経験者の方から
支部長当時のエピソードや印象に残っていることをテーマに寄稿していただきます。

支部長を拝命して

それは一本の電話から始まりました。宮川先輩です。滾々と退職後
の身のあり様の訓示を頂いて後、あっさりと役員の就任要請で
す。

井上支部長の後を拝命してから、さてどう進めて行こうかと
無い知恵を絞りました。

今までの罪滅ぼしに少しばらは人様のお役に立ちながらそして成
長して行ければと考えました。高齢者に役立つ情報は無いかと、
広島県警に相談したり、消費者生活センターにも出向きました。有
難い事に県警からの情報は今も続いています。

坂井元支部長

ペットボトルのキャップ収集が世界の子供たちのワクチン支援に役に立つとの情報を得
ましたので、会員の皆様の協力を頂きながら、パナソニック支店の現役の皆さんからも協力を
貰ったものです。賀茂鶴酒造さんから頂いた小さな酒樽に、これこそ本物のたる募金をお
願いして、あしながおじさんの遺児の育英支援にも僅かですが今も継続中で嬉しい事です。

当時の会員の平均年齢は67歳でした。70歳以上の方々の誕生日にお祝いの電話と訪問を
と実施致し、お互いに顔を合わせて元気を貰ったのですが、今や73歳が平均年齢となっ
ています。実施方法が変わるのは当然と思います。

一番気遣いした事は、弔事の対応です。

お亡くなられた方を、しめやかにそして厳かに尊厳ある最期でお送りしたいと願ってい
ました。ご逝去のご連絡を頂いてからは迫る時間を気にしたものです。故人の生前のお付き
合いの関係で、皆さんはお通夜や葬儀には参列なさっていました。

先ず、本部に連絡後、緊急連絡網に基づいて会員の皆様に速やかにそして万端遺漏なき様
に電話連絡です。お通夜の時間は時々刻々と迫って来ます。供花の手配、香典の準備、本部
との調整、弔旗の用意、多くの方々から香典の立替依頼、帳場のお手伝い等々緊張が走った
ものです。お通夜が始まる前にやっと全てが済んでほっと安堵しました。

向う岸に渡られた先輩には一献傾けながら此岸の懐かしい近況などをお話ししたいと思
います。もう暫くお待ち頂ければと思います。

こんな私を支えて下さった皆様には深く感謝申し上げます。

灯を消して 想ひ出消して 夜半の秋 すすむ

(2009年度～2011年度)

お知らせ

- 8月31日に予定していました山口地区の懇親会は中止とさせていただきました。
- 毎年11月頃 広島東部・広島西部・山口の地区ごとに『健康ボーリング』を実施して
いますが、本年は新型コロナ感染症が拡大しているため中止とさせていただきます。

水質調査（社会貢献）

Panasonic ECO RELAY JAPAN（エコリレー ジャパン）（略称:PERJ）が、日本国内の会社、組合、退職者会が「ワンパナソニック」として、地域社会と共に環境保全活動に積極的に参画、実践し、持続可能な社会への貢献を目指す中、当支部は水質調査の活動に参加しており、本年も6月上旬に6人の会員とその知人が近隣の河川の水質の調査を行いました。

この活動により、その結果をわかりやすいマップで表現することで全国の状況が一目でわかり、身の回りの環境に関する市民の理解と関心がさらに深まることが期待されます。

河川名	場所	協力者
芦田川	広島市福山市	高橋 正司さん
芦田川	広島市福山市	佐藤 広典さん（会員の知人）
黒瀬川	広島県吳市	大林 宏行さん
行森川	広島県広島市	上野 広明さん
柳井川	山口県柳井市	河村 肇さん
榎野川	山口県山口市	橋本 芳郎さん



芦田川

パナソニックエコリレージャパン

<http://www.panasonic.com/jp/corporate/sustainability/citizenship/environment/perj.html>

流域（広域）活動ネットワーク

http://ecorelay.livedoor.blog/archives/cat_330185.html

個人認証登録のお願い

本部及び支部のホームページでは、会員情報・会報・会員向け特典・訴報速報等を会員限定コンテンツとして掲載しています。そのページを閲覧する場合『個人認証登録』が必要です。

当支部では8月1日現在117人が登録を完了していますが、93人の会員の皆さまがまだ登録されていない状況です。

- 支部のホームページ【メインメニュー】→【会員専用】→【個人認証登録】と進み、登録を完了させてください。
- 登録手続きを行うには現役当時の社員番号(MANナンバー又はPINナンバー)と生年月日が必要です。
- 毎月月初に本部からのメールマガジンが届いている方は、個人認証登録を完了している会員さまです。
- まだ登録されていない会員さまには、個別に登録お願いの連絡をさせていただく場合がありますので、ご協力をお願いいたします。

西中国支部ホームページ <https://www.shoai.ne.jp/chugoku-w/>

本部ホームページ <https://www.shoai.jp/>

山口松友会 (ゴルフ)

7月22日（金）12人の参加で泉水原ゴルフコースにおいて今年度3戦となる第83回ゴルフコンペを開催しました。

県内のコロナ感染状況も1,000人を超える状況の中、一時は中止も検討しましたが、国も県も行動制限はしない方針とのことでメンバー各位からも中止の声もないので決行となりました。



個々の接触には細心の注意を払って対応しました。

日々変わる天気予報に一喜一憂しながら本番を迎える、当日は曇り/晴れで、まずまずのコンディションの中、熱戦が繰り広げられました。

結果は、吉田さんが優勝、井上さんが準優勝を獲得されました。

グロスでは、1位 井上さん 78 2位 吉田さん 79 3位 有吉さん 84です。

広島東部地区 歓迎会

広島東部地区では7月9日に9人の参加で新入（転入）会員の歓迎会が実施されました。

当地区は昨年今年と女性（転入）会員が入られて、懇親会の雰囲気はとっても明るく・若返った感じです。

話が盛り上がり、秋にしまなみ海道を自転車で走る、バイクツアーや開催することになりました。

（他地区からの参加もOKとのことです。詳しくは後日HPでお知らせします）

家庭菜園の野菜作りも話題でした。6月に30度超えの日が続き、雨も降らず、水やりで皆んなバテている。無理せずに、身体を労って野菜を作りましょうとなりました。



パナソニック(株)の最新の状況

パナソニック(株)が对外発表で使用した詳細な説明資料や音声付解説が、同ホームページの「企業情報」ページの「投資家情報」の中の「説明会資料」に掲載されています。四半期ごとの決算はもちろん「新体制で目指す方向性」の詳細資料やCEOご自身が話をされている音声付解説もあります。以下のURLからご覧ください。

<https://www.panasonic.com/jp/corporate/ir/reference/presentation.html>